

Calendario de la guerra espiritual del 31 de octubre al 10 de noviembre - Y sobre las elecciones

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Octubre 30, 2020](#)

En primer lugar deseo a todos el más feliz Halloween.

Con el aumento de los ataques del enemigo con respecto a las libertades de la humanidad, se hace obligatorio que sostengamos una vez más la columna vertebral espiritual de los gentiles en todo el mundo.

El enemigo está utilizando claramente esta epidemia, insistiendo en que es una pandemia, para arruinar las libertades de la humanidad en todo el mundo. De manera constante, están utilizando esto como una excusa para destruir la clase media, destruir las pequeñas empresas, causar a los trabajadores insuperables problemas financieros, y también practicar todo tipo de otros ataques que les llevarán a un final concluyente que han decidido hace mucho tiempo.

Los que estáis leyendo las noticias, estáis viendo que los bancos centrales y otras instituciones, están intentando crear moneda digital. La moneda digital en sí misma, no es buena ni mala, más que el dinero impreso al azar. Gran parte de la realidad financiera del mundo ya es digital [mercado de valores, macroeconomía], y no se basa en el trabajo o en el valor realista de nada ni de ningún bien o servicio.

La manifestación completa de esta voluntad, sin embargo, será probablemente lanzada como una receta salvadora de un colapso financiero de la columna vertebral de todas las categorías financieras mencionadas anteriormente - "Acepta nuestras monedas digitales para que estés salvado", algo así, "Redefiniendo las Finanzas para salvar el mundo" como otra cosa. Existe una desconexión cada vez mayor entre la economía real y la falsa, y lo que la gente tiene para gastar realmente o lo que la gente está ganando VS el dinero virtual que existe.

Con la locura Co-Vid era evidente cómo el enemigo comenzó a odiar el dinero material, porque todavía puede proporcionar algún tipo de apariencia de seguridad y privacidad cuando se trata de transacciones, lejos del control del enemigo, que ya es muy vasto.

Cuando se trata de monedas digitales, no todas están hechas igual, obviamente. Algunas se hacen de persona a persona, y son impulsadas por la creencia de la gente en su valor. No hay una regla unánime para estas transacciones. Las monedas digitales que el enemigo está creando, sólo van a existir para expandir su ya existente sistema de control, y para digitalizarlo completamente, hasta el punto de que nada de esto podrá ser monitoreado o ser real. La mayoría de las personas que no están profundamente dentro del sistema ni siquiera tienen acceso para verificar lo que está sucediendo en el poder de fijación de valores de este sistema. Esto les dará poder directo y autoridad para ejercer el control monetario más allá que en cualquier otra época.

Por otro lado, están llegando nuevas monedas y sistemas de transacciones que pueden, si no retrasar al enemigo, causarle un agujero considerable en

su dominio de la riqueza del mundo. Lo mismo que necesitan para apoderarse, es lo mismo que va a ser un gran problema para ellos.

El ultimo nivel de esto es que ellos quieren fusionar este sistema con el cuerpo biologico de un ser humano, de una manera directa, en otras palabras una billetera de microchip. El mundo y los planetas se están moviendo hacia una redirección radical del sistema financiero del mundo.

La tiranía del gobierno está aumentando y esto debería ser evidente a través de toda esta situación Co-Vid. Todo esto es una larga y tenebrosa manifestación de poder subversivo, y un lento movimiento hacia el modelo del Comunismo Chino. Las elecciones de los Estados Unidos ya están reflejando esta realidad.

Llegados a este punto, la gente se va a encerrar y salir cuando el enemigo lo dicte basándose en datos en gran medida engañosos e irreales. A pesar de la realidad de la situación pandémica o epidémica, la lucha por el poder sigue siendo la misma, y el plan del enemigo sigue siendo el mismo. Sin embargo, la base de todo esto sigue siendo supuestamente, en la mente de las masas, la llamada "pandemia". Fue esto lo que desencadenó el aluvión de otros juegos de poder. Todo eso ha quedado al descubierto.

A muchos de los que creen en esto se les llama "teóricos de la conspiración", pero la realidad está frente a nosotros. Los datos son discutibles, y la mayoría ya no puede sostener medidas tan extremas. A pesar de que la cuestión existe, hay muchos que están tratando de explotar la situación para promover otras medidas - para el futuro del control de la humanidad.

A medida que pasa el tiempo, aquellos que están dispuestos a aceptar la mentira de que todo lo que está sucediendo ahora, se basa en la "Co-Vid", sólo lo hace de buena gana, y porque se sienten cómodos con esta interpretación. No existe ningún vínculo real entre el Co-Vid y la mayoría de las medidas represivas que se están llevando a cabo.

La mayoría de las medidas de este tipo no tienen nada que ver con la propagación o la prolongación de la llamada "pandemia". Los datos empiezan a mostrar que no hay nada preocupante en la situación, y a pesar de ello, el enemigo intensifica las medidas y continúa con el mismo patrón, como si se tratara de la Peste Negra.

Las actuales elecciones estadounidenses son un reflejo de este tránsito que está viviendo el mundo en estos momentos. Existe un grave riesgo de intromisión en las urnas electorales en Estados Unidos. Las dos figuras, representan una ruta diferente para el mundo occidental y desarrollado. Trump representa en este caso el giro de la situación en una epidemia, mientras que Biden representa la dictadura de la "Ciencia", que en este momento, ha fracasado en gran medida para apoyar la creencia de que todas estas medidas de destrucción financiera, fiscal, gubernamental y civil son necesarias para sostener la llamada "Co-vid".

Independientemente del resultado de las elecciones estadounidenses, muchas Naciones ya están procediendo con medidas y cuarentenas aún más duras. Pero las elecciones de EE.UU. sin duda afectarán el resto de esto y cuánto tiempo esta situación se extiende alrededor. También, la

vacunación obligatoria o no y muchas otras agendas van a estar sobre la mesa por ahora y el próximo año.

Con respecto a la vacunación hay un límite a lo que uno puede y no puede decir en cualquier plataforma. "Consejos médicos". Me centraré en el tema político de esto. El hecho de que se obligue a la gente a pincharse a cambio de todas sus libertades, por un virus que tiene una tasa de mortalidad tan baja, debería ser alarmante para cualquier persona bien pensante.

Muchos de los nuestros aquí han sido diagnosticados [y mal diagnosticados también] con Co-Vid, y lo han superado bien, y no se han diferenciado de mostrar síntomas similares a los de una gripe o una gripe fuerte. Otros la han pasado incluso más leves.

La línea que separa claramente los datos científicos de la interpretación científica sigue su curso, pero al mismo tiempo el propósito del enemigo es claro como siempre: El enemigo quiere destruir este mundo por completo, y convertirnos a todos en una dictadura comunista de la que no habrá escapatoria.

Siempre, pase lo que pase, tienen el mismo plan. Lo que ocurre son detalles. En el momento en que ocurra algo que puedan promover en el mismo simulacro, lo harán. Esto es típico de ellos.

Esto no es discutible y no depende del Co-Vid. Aquellos que son mayores entenderán esto, a lo que este mundo ha estado llegando desde el llamado "9/11" donde la vigilancia masiva, y el control popular, ha estado aumentando desde entonces, porque el enemigo está paranoico de que la

gente despierte a ellos. A medida que pasa el tiempo, se necesitarán idiotas totales y aquellos que son totalmente esclavos y obedientes para hacer la afirmación de que todo esto es una "Coincidencia" o "Cómo se supone que deben ser las cosas".

Por último, como algunos habrán notado, el sitio web <http://www.joyofsatan.org> está caído hoy. El enemigo tiene un hábito para esto y muchos años, han hecho ataques a nosotros en Halloween. Esperemos que esto se resuelva dentro de la fecha. La presión ha sido más y más intensa para mantener todo en marcha, y se mantendrá a pesar de lo que el enemigo piensa sobre el tema. Mientras tanto, <http://www.satanisgod.org> puede ser utilizado.

Durante los próximos 10 días, tenemos que estar enviando spam al FRTR. Todo el mundo debe estar haciendo esto por lo menos, una vez en su día. Este es el mínimo. Esto es para asegurar que las elecciones y cualquier fruto que salga de ellas, será afectado por nosotros, y no solamente por el enemigo. Esto se basa en el programa anterior.

Hacemos sólo el RTR Final para concentrar todo el ímpetu allí. Pronto también, habrá una actualización adicional basada en el RTR Final que utilizaremos después de que la basura del enemigo haya disminuido lo suficiente [ya casi estamos ahí]. Vamos paso a paso.

31: fRTR

1: fRTR

2: fRTR

3: fRTR

- 4: fRTR
- 5: fRTR
- 6: fRTR
- 7: fRTR
- 8: fRTR
- 9: fRTR
- 10: fRTR

!!!SALVE SATANÁS!!!